

INSTITUTE OF CRAFT EXCELLENCE BY MASSIMO IANNI TALENTS

Programa intensivo de gestión e innovación para Emprendedores turísticos

Cómo gestionar un emprendimiento turístico en momentos de grandes cambios.

CAPACITADORES

AUGUSTO MEIJIDE

Chief Talent Officer Massimo Ianni Talents

Augusto es Licenciado en Sociología de la Universidad de Buenos Aires , Business Administration Hotel & Restaurant Manager de Hocking College, y especialista en Relaciones Internacionales de Flacso.

Actualmente se desempeña como Responsable de la Experiencia del visitante de Fundación Temaiken, y también como Profesor de Gestión de Servicios de la Hospitalidad en Universidades de Lanús y Quilmes.

Su carrera en el mundo del turismo y la hospitalidad abarca las posiciones de Experience Director para Faena Hotel Buenos Aires, Coordinador de Relaciones Internacionales del Ministerio de Turismo de la Nación y Front Office Manager para Park Hyatt Buenos Aires.

En el año 2020 se ha sumado al equipo de Massimo & Partners como Chief Talents Officer, desarrollando junto a Massimo Ianni la unidad del Campus educativo de la firma.



ACHILLI, CATALINA

Casas Latinas Business & Experience Curator

Licenciada en Administración Hotelera en la Universidad Nacional de Quilmes, complementó sus estudios en la Universidad de Islas Baleares. Trabajó en la industria de Reuniones y Eventos corporativos para diferentes hoteles de lujo en Buenos Aires desde sus comienzos tales como Hilton Buenos Aires, Hotel Faena, y Panamericano Hotels & Resorts. Durante su estadía en Mallorca, se desarrolló como consultora integral de un sistema de gestión de propiedades hoteleras en Baleares, Canarias y el Caribe. Antes de regresar a Argentina, colaboró como miembro del equipo de la Asociación de Hoteles Juveniles (YHA), en Bath, Inglaterra. Durante 2018, en el marco del G20, trabajó como oficial de proyectos para el Business 20 Argentina; en la organización de eventos y contacto con miembros y autoridades. Durante este período accedió a una agenda de trabajo que esencialmente estuvo basada en la articulación público-privada, tanto a nivel doméstico (con alcance federal) como internacional.



A fines del mismo año, habiéndose finalizado dicho foro, se unió al equipo de Massimo Ianni - como Curadora de Experiencias y Negocios de Casas Latinas- con base en Hub Porteño, en donde se encarga de la creación y comunicación de nuevos productos pensados para el cliente internacional que visita este hotel de diseño boutique situado en el corazón de Recoleta. Catalina, actualmente, se encuentra finalizando la Maestría en Estudios Internacionales en la Universidad Torcuato Di Tella, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

JULIAN GRANO
Hospitality Specialist

Profesional de la industria de la hospitalidad y atención al cliente, con más de 20 años de trayectoria en el sector iniciada desde roles operativos hasta gerencias generales y ventas, con estudios técnicos de administración hotelera, gestión de empresas y psicología del comportamiento. Transito los inicios de su carrera profesional en reconocidas empresas de hotelería de lujo como Hyatt y Four Seasons, para luego volcar sus conocimientos en la hotelería independiente y de estilo Boutique. En este último rubro contribuyó a posicionar las propiedades dentro de los primeros lugares de los rankings locales de Tripadvisor y booking.com con el foco colocado en la identificación y desarrollo de diferencias, reputación y posicionamiento.



MARTINA PAJONI
Food & Beverage Specialist

Graduada del Instituto Argentino de Gastronomía, Martina es nuestra especialista en Alimentos y Bebidas. Durante los últimos 18 años, ha trabajado en las cocinas y el servicio de algunos de los principales restaurantes y hoteles en Argentina y en el extranjero: La Bourgogne - Hotel Alvear Palace (Argentina), El Mercado Hotel Faena (Argentina), Apa Pau Brasil Hotel (Brasil), Ikin Margarita Resort (Venezuela) y Bunbury Restaurant Miami (EE. UU.), entre otros. Cuenta con una gran experiencia en la apertura de restaurantes y también enseña en prestigiosas escuelas de gastronomía, como el Colegio de Gastronomía Gato Dumas, Vatel y UADE.



VALERIA DEFELIPPE
Partner South America

Graduada en Administración Hotelera y Gastronómica, Valeria también se formó en Diseño de Interiores. Desarrolló su carrera en los principales hoteles de Buenos Aires: Park Hyatt, Four Seasons y Faena, donde trabajó en diferentes áreas de la operación del hotel: Assistant Manager de Alimentos y Bebidas, Gerente de Servicio al Huésped, Asistente de Banquetes y Coordinadora de Stylist. Valeria también trabajó como consultora en diferentes aperturas de hoteles y brindó asesoramiento sobre alimentos y bebidas en diferentes proyectos comerciales. Valeria es líder de proyecto en nuestra organización y desarrolla diferentes procesos operativos de acuerdo con las solicitudes de nuestros clientes, coordinando todos los proyectos en América del Sur.



JUAN JORQUERA
Contador Público Nacional

Graduado en la Universidad Nacional de Cuyo, con estudios posteriores sobre habilidades gerenciales en la Universidad de Buenos Aires y actualmente cursando un posgrado en Estrategia Financiera en la UNCuyo. Participó como líder de finanzas en la formación de equipos de trabajo y en la implementación y desarrollo de todos los procesos y controles internos de la administración en la apertura de resort de lujo en el Valle de Uco, Argentina y luego gerenció el área de administración en otros proyectos relacionados con la vitivinicultura. Desde el 2017 tiene su propia consultora de servicios contables y de gestión empresarial y colabora con Massimo & Partners en el desarrollo de planes de negocios para proyectos nuevos o reevaluación de proyectos en funcionamiento, auditorías internas, y creación e implementación de procesos administrativos y controles financieros.



VERONICA LARREA
Licenciada en Psicología

Licenciada en Psicología, egresada de la Universidad del Salvador, se dedicó a la práctica clínica y al desarrollo de equipos multidisciplinarios para un abordaje holístico de personas y grupos, tanto en CONICET como en el Hospital Alvear.

Más tarde, completó su formación con herramientas del coaching ontológico y constelaciones familiares.



Desde lo laboral aplicó esta mirada en la selección y motivación de personal, efectivamente rediseñando relaciones interpersonales y sistemas de comunicación. Hace 10 años se dedica al teatro como actriz. Es actriz de doblaje y docente.